



Por negar licencia a Samuelito, siguen las represalias



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Le comenté que el gobernador de Nuevo León, Samuel García andaba desatado contra las y los diputados priistas y panista, que tienen mayoría en el Congreso del Estado, en un afán de hacerles la vida de cuadritos porque no le quieren aprobar sus reformas, sobre todo el aumento a la tarifa del agua y de paso le han negado la licencia para irse en busca de la candidatura Presidencial de su partido naranja.

Esas represalias han llegado hasta los negocios de los familiares de ellos legisladores que, para que se de una idea, les echó todo el sistema para que no puedan funcionar, pues una gran parte ya han procedido a clausurarlos.

Hace dos semanas estuvieron en la ciudad de México las diputadas Lorena Jessica Martínez, Perla Villarreal, Anita González y el líder del Congreso, Mauro Guerra, para denunciar esos atropellos, sus líderes de ellos partidos, PRI, Alejandro Moreno "Alito" y Marko Cortés del PAN les dieron el respaldo y todo el apoyo para exigir al gobernador que cese esos ataques del que calificaron como terrorismo fiscal.

Bueno, ayer llegaron las diputadas Lorena de la Garza, Cecilia Robledo y Perla Villarreal para reforzar esas acusaciones anteriores, solo que hoy se presentaron ante el INE de Guadalupe Taddei Zavala para denunciar al gobernador Samuel García, por amenazas, acoso y otras violaciones.

El enojo de Don Samuel es porque los legisladores del PRI y PAN le adelantaron que no le darán la licencia para irse por la candidatura Presidencial. Vaya que no hay autorización y que le haga como quiera.

Por ley es el Congreso que autoriza los permisos al gobernador de Nuevo León y hoy se estrelló con esa negativa, por las presiones que ha hecho contra los diputados y sus familiares.

Samuel García ha sido, además del gobernador con represalias contra los priistas y panistas del Congreso del estado, un personaje a modo del Presidente López Obrador para atacar al Frente Amplio por México.

En consecuencia, los líderes nacionales del PRI, Alejandro Moreno "Alito", del PAN, Marko Cortés y el propio Jesús Zambrano del PRD se sumaron para fortalecer a sus diputados de Nuevo León y reforzar que no se le de, por ningún motivo la licencia. Es decir, que ahora se aguante y no será Presidencial del partido de Dante Delgado.

Con esta nueva denuncia, vamos a ver si no le tiembla la mano a la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei para dar acceso y llamar a cuentas a Don Samuel, aunque la realidad es que el que manda ahí es el de Palacio Nacional y será muy difícil que puedan dar luz verde para que proceda la queja.

En consecuencia, las diputadas se tendrán que conformar con la difusión mediática porque en los procesal, simplemente será archivada.

DEPENDEN MORENA DE DIPUTADOS DE EBRARD PARA FIDEICOMISOS

En la Cámara de Diputados, los priistas de Rubén Moreira y la propia presidenta, Marcela Guerra, sin duda estarán más que atentos, junto con el PAN de Jorge Romero y el PRD de Luis Cházaro, para conocer si en la bancada de Morena y sus aliados, brinca la rebelión de los diputados del grupo de Marcelo Ebrard y hasta Ricardo Monreal que de última hora decidan, en el Pleno recular al voto positivo para la extinción de fideicomisos del Poder Judicial Federal que impulsa el mandamás moreno, Ignacio Mier.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICO INFORMA.MX

13/10/2023

OPINIÓN

La bancada de Morena necesita los 250 más uno para aprobarlos, Ebrard mantiene unos 45 legisladores que, si deciden en el cuartito oscuro acordar que no apoyarán, entonces esa iniciativa se quedaría sin efecto.

Esa cifra de diputados se ha convertido en la bisagra para Morena, pues la bancada y sus aliados, ahora dependen de esos 45 o más diputados, tanto morenos como del Verde y PT, porque quedarían incompletos de los 250 más uno que se necesitan. Vaya de que los necesitan, los necesitan. Por eso será interesante conocer que piensa Ebrard y el propio Monreal, no vaya a ser que en el Pleno salgan otros datos al que aprobaron en las comisiones.

MARTES DE LICENCIAS EN EL SENADO

El martes en el Senado que preside la morenista, Ana Lilia Rivera (con actividad en el extranjero en gira de trabajo), estará, sin duda la danza de las licencias para separarse de sus cargos de dos que tres legisladores que buscarán competir por las candidaturas a gobernar sus entidades.

Se registra esa fecha, luego de la reunión que sostendrá el líder nacional de Morena, Mario delgado con los aspirantes que salieron premiados en los bloques de las nueve entidades para ser encuestados a partir de los próximos 15 días.

Anote por Puebla al ex presidente de la Cámara Alta, el senador, Alejandro Armenta que lidera las encuestas contra su primo Ignacio Mier y otros.

Mientras que en veremos, el líder del Senado, Eduardo Ramírez que quiere buscar la candidatura por Chiapas, también encabeza las encuestas, pero el factor de genero puede favorecer a su compañera senadora, Sasil de León que también la ven con buenos ojos y lidera las encuestas. Entre ellos dos, después de bajar a Zoé Robledo del IMSS, no hay duda que estará la candidatura, salvo que haya mano negra.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/por-negar-licencia-a-samuelito-siguen-las-represalias/>